

DESDE EL SENADO

# Morena amaga con revocar permisos a las calificadoras

**El motivo, cuando ‘atenten de manera deliberada contra la estabilidad financiera’**

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

El vocero de la bancada de Morena en el Senado, Salomón Jara, anunció que su partido presentará, en la sesión ordinaria de hoy, jueves, una iniciativa para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) esté obligada a decretar la revocación a las agencias calificadoras cuando sus evaluaciones “atenten de manera deliberada contra la estabilidad financiera”.

Explicó que la propuesta contempla reformar el artículo 340 de la Ley del Mercado de Valores, el cual actualmente establece que la CNBV, con el acuerdo de su Junta de Gobierno y previa audiencia del interesado, “podrá decretar” la revocación de la autorización para organizarse y operar como institución calificadora de valores.

“Queremos proponer a la CNBV que ahora tenga la facultad y la obligatoriedad de decretar la revocación de la autorización para organizarse, de operar como institución calificadora de valores, cuando estas indicaciones presenten evaluaciones o calificaciones que no se apeguen a los principios de independencia, objetividad, rigurosidad, autenticidad, veracidad y transparencia, o se atente de manera deliberada contra la estabilidad financiera de los mercados o alguna empresa o sector determinado”, aseguró el vocero.

Jara Cruz puntualizó que el planteamiento es establecer la palabra “decretará” la revocación en lugar



**PROPUESTA.** Salomón Jara, vocero de Morena en el Senado, ayer.

## PADIERNA ACUSA.

“La calificadoras a veces son las que causan crisis, aunque no las haya, cuidan los intereses de los dueños del capital”: Dolores Padierna.

de “podrá decretar” la revocación.

De acuerdo con la actual ley, la CNBV “podrá decretar” la revocación en el caso de que las calificadoras cometan infracciones graves o reiteradas a lo establecido en esta ley.

La iniciativa se presentará en la Cámara alta después de que la calificadora Standard & Poors bajó la semana pasada la perspectiva de calificación de México, y de que Fitch Ratings redujo, en enero, en dos escalones la deuda de Pemex.

“(En Morena) no tienen ni la más puta ni remota idea de lo que están diciendo”, dijo el senador del PAN Gustavo Madero, quien señaló que “no se les puede hacer nada a las calificadoras, sólo dan su opinión”.